



TATA IBADAH

HARI MINGGU BENTUK III

JEMAAT GMIM "DANIEL" KARUMENGA



Minggu, 19 Februari 2023

PERSIAPAN

NYANYIAN MASUK

Koord. Penyelenggara Ibadah :

Marilah kita **berdiri**, dan memulakan ibadah ini dengan menyanyi :

P+J KJ No. 1 "**Haleluya! Pujilah**"

Haleluya! Pujilah Allah yang Agung, Maha Esa!

Dalam Kristus kita kenal Allah yang hidup, Baba kekal!

Langit buana semesta patut memuji kuasaNya

Kar'na berkat-Nya tak henti limpah kasih-Nya tak terperi.

Haleluya! Pujilah Allah yang Agung, Maha Esa!

Dalam Kristus kita kenal Allah yang hidup, Baba kekal!

TAHBISAN (Jemaat berdiri)

P Pertolongan kepada kita adalah dalam nama TUHAN, Allah Pencipta langit dan bumi, yang memelihara kesetiaan-Nya sampai selama-lamanya dan tidak meninggalkan perbuatan tangan-Nya. Amin.

SALAM

P Kasih karunia dan damai sejahtera dari Allah, Baba kita, dan dari TUHAN Yesus Kristus menyertai saudara-saudara.

J Amin.

NAS PEMBIMBING

P *"Ia yang menyediakan benih bagi penabur, dan roti untuk dimakan, Ia juga yang akan menyediakan benih bagi kamu dan melipatgandakannya dan menumbuhkan buah-buah kebenaranmu; kamu akan diperkaya dalam segala macam kemurahan hati, yang membangkitkan syukur kepada Allah oleh karena kami." (2 Korintus 9 : 10 - 11)*

P+J Menyanyi: NKB No. 208 "**Tabur Waktu Pagi**"

Tabur waktu pagi, tabur benih kasih, tabur waktu siang t'rus sampai senja. Nantikan tuaian pada musim panen, kita 'kan bersuka bawa berkasNya.

*Bawa berkasNya masuk lambungNya,
kita 'kan bersuka bawa berkasNya.
Bawa berkasNya masuk lambungNya,
kita 'kan bersuka bawa berkasNya.*

PENGAKUAN DOSA DAN PEMBERITAAN ANUGERAH ALLAH (*Jemaat duduk*)

P Marilah kita merendahkan diri di hadapan TUHAN, Allah kita, dan mengaku dosa kita kepada-Nya. Kita berdoa:

P+J Menyanyi: NKB No. 14 : 2 **"Jadilah Tuhan KehendakMu"**

*Jadilah, Tuhan kehendakMu! Tiliklah aku dan ujilah.
Sucikan hati, pikiranku dan di depanMu, 'ku menyembah.*

P Sebagai pelayan Yesus Kristus kami memberitakan pengampunan dosa kepada tiap-tiap orang yang dengan tulus ikhlas mengaku dosanya di hadapan Allah.

P Nas Pemberitaan Anugerah Allah: **Mazmur 103 : 8 - 13**

"TUHAN adalah penyayang dan pengasih, panjang sabar dan berlimpah kasih setia. Tidak selalu Ia menuntut, dan tidak untuk selama-lamanya Ia mendendam. Tidak dilakukan-Nya kepada kita setimpal dengan dosa kita, dan tidak dibalas-Nya kepada kita setimpal dengan kesalahan kita, tetapi setinggi langit di atas bumi, demikian besarnya kasih setia-Nya atas orang-orang yang takut akan Dia; sejauh timur dari barat, demikian dijauhkan-Nya dari pada kita pelanggaran kita. Seperti bapa sayang kepada anak-anaknya, demikian TUHAN sayang kepada orang-orang yang takut akan Dia."

P+J Menyanyi: NKB No. 49 **"Tuhan yang Pegang"**

Tak 'ku tahu 'kan hari esok, namun langkahku tegap.
Bukan surya 'ku harapkan, kar'na surya 'kan lenyap.
O tiada 'ku gelisah akan masa menjelang;
'ku berjalan serta Yesus, maka hatiku tenang.
*Banyak hal tak 'ku fahami dalam masa menjelang.
Tapi t'rang bagiku ini: Tangan Tuhan yang pegang.*

 **Puji-Pujian Anak Sekolah Minggu dan Guru Sekolah Minggu**

DOA UNTUK PEMBACAAN ALKITAB, PEMBERITAAN FIRMAN TUHAN

P TUHAN menyertai saudara-saudara.

J Dan menyertai saudara juga.

P Marilah kita berdoa:

PEMBACAAN ALKITAB

P Marilah kita membaca Alkitab: **Pengkhotbah 11 : 1 - 8**
Demikianlah Firman TUHAN.

P+J Menyanyi: NKB No. 119 **"Nyanyikan Lagi Bagiku"**
Nyanyikan lagi bagiku, Firman Kehidupan.
Sungguh mulia dan merdu, Firman Kehidupan.
Firman yang terindah, ajarku setia.
Indah benar, ajaib benar, Firman Kehidupan.
Indah benar, ajaib benar, Firman Kehidupan.

PENGAKUAN IMAN (Jemaat berdiri)

P Marilah kita mengaku iman kita:

P+J Pengakuan Iman Nicea-Konstantinopel:

Aku percaya kepada satu Allah Bapa, Yang Mahakuasa, Pencipta langit dan bumi, segala yang kelihatan dan yang tidak kelihatan. Dan kepada satu Tuhan, Yesus Kristus, Anak Allah yang tunggal, Yang lahir dari Sang Bapa sebelum ada segala zaman, Allah dari Allah, Terang dari terang, Allah yang sejati dari Allah yang sejati, Diperanakkan, bukan dibuat, sehakikat dengan sang Bapa, yang dengan perantaraan-Nya segala sesuatu dibuat; yang telah turun dari surga untuk kita manusia dan untuk keselamatan kita, dan menjadi daging, oleh Roh Kudus, dari Anak Dara Maria, dan menjadi manusia, yang disalibkan bagi kita dibawa pemerintahan Pontius Pilatus, menderita dan dikuburkan; yang bangkit pada hari ketiga; sesuai dengan isi kitab-kitab, dan naik ke surga, yang duduk di sebelah kanan Sang Bapa, dan akan datang kembali dengan kemuliaan untuk menghakimi orang yang hidup dan yang mati; yang kerajaan-Nya takkan berakhir. Aku percaya kepada Roh Kudus, yang adalah Tuhan dan yang menghidupkan, yang keluar dari Sang Bapa dan Sang Anak, yang bersama-sama dengan Sang Bapa dan Sang Anak disembah dan dimuliakan, yang telah berfirman dengan perantaraan para Nabi. Aku percaya kepada satu Gereja yang kudus dan am dan rasuli. Aku mengaku satu baptisan untuk pengampunan dosa. Aku menantikan kebangkitan orang mati dan kehidupan di zaman yang akan datang. *Amin.*

.....(Jemaat Duduk)

 **Nyanyian Sambutan : . . .**

===== KHOTBAH =====

PERSEMBAHAN (Jemaat duduk dan/atau berjalan)

P Marilah kita membawa persembahan kita, ke meja persembahan.

P+J Menyanyi : NKB No. 196 : 1 & 3 "Ku Beroleh Berkat"

'Ku beroleh berkat yang tak kunjung lenyap, yang tidak dib'ri dunia;
Di relung hatiku, walau sarat beban, ada damai sejaht'ra baka.
Yesus yang selalu tinggal serta; Ia di dalamku, 'ku dalamNya.
"Aku senantiasa menyertaimu" Itulah janjiNya kepadaku.

Harta yang terbesar di bejana fana 'ku miliki di dunia.
Pada hari mulia aku dibawaNya masuk sorga kekal sertaNya.
Yesus yang selalu tinggal serta; Ia di dalamku, 'ku dalamNya.
"Aku senantiasa menyertaimu" Itulah janjiNya kepadaku.

DOA PERSEMBAHAN (Jemaat berdiri)

Seorang Diaken :

DOA UMUM (Jemaat duduk)

P Marilah kita berdoa:

WARTA JEMAAT

NYANYIAN PENUTUP (Jemaat berdiri)

P+J Menyanyi : "Ku Pandang Hari Esok"

Ku pandang hari esok dengan s'gala harapan

Dan ku tak'kan takut, menghadapi hidup ini

S'bab ku tahu hari esok, ada dalam tanganNya

Yesus menjamin, bagi yang mau percaya

Haleluya, haleluya, Yesus sumber pengharapanku

Haleluya, haleluya, mulia dan Agung kasihNya.

SALAM DAN BERKAT

P Sampaikanlah salam kepada tiap-tiap orang kudus dalam Yesus Kristus.

P Dan terimalah berkat TUHAN :

"Kasih karunia TUHAN Yesus Kristus, kasih Allah dan persekutuan Roh Kudus menyertai saudara sekalian."

J Amin, Amin, Amin (dinyanyikan)

~ SAAT TEDUH ~

**BPMJ dan PELAYAN KHUSUS
GMIM DANIEL KARUMENGA**

Mengucapkan :

SELAMAT HARI MINGGU

TUHAN YESUS MEMBERKATI

